



**NOTA DE PRENSA N° 152-2022-GORE-ICA/ORII**

**GOBERNADOR INAUGURA MODERNO MÓDULO DE ATENCIÓN TEMPORAL EN CACHICHE**

Con alegría y emoción se inauguró el moderno Módulo de Atención Temporal, ampliación del Hospital Regional de Ica, que cuenta con modernos equipos y está lista para atender a nuestra población.

Son más de 30 millones de soles los que han sido invertidos en las instalaciones hospitalarias y su equipamiento con última tecnología. Este módulo es el primero de su tipo en el Perú, tiene un periodo de vida útil de 30 años.



El proyecto fue ejecutado por el PRONIS, gracias a las gestiones del gobernador Ing. Javier Gallegos Barrientos, ante el Ministerio de Salud.

El MAT, entre sus novedades tecnológicas cuenta con un sistema estructural antisísmico, una planta generadora de oxígeno, capacidad para 30 camas de hospitalización, modernos equipos biomédicos para la atención de pacientes.

25 de marzo 2022